

バ
ス
ト
ス
週
報

今週の話題

おかしな想像

候補者が立候補を選舉裁判所に登録するのには選舉日より逆算して三十日前であると云う。そして届出人は黨の代表の名を以てされる。バストスの場合、市長と市議が今度の選舉に立候補するはギリギリ九月四日迄といふ事はなるわけだが、もし誰もが立候補届をしなかつた法的はどういうことになるだろう。市長の方のまゝはそかれらものか。誰もほんとうのことは判らないだろう。

史上そういう実例がなつよいが、そんな馬鹿々々しい想像をするのもバストス地方行政の不活潑のせいとしておく。

ヨリヨリに絞る

と五、六人ある様な話があるが、それは被選舉者の数ではあるも必ずしも同資格といふわけではない。人気といふ與望といふ、ファンの意向を度外視するわけにはいかない。現市長が推舉する候補を選ばざるは勿論戦の一つだらうが今日となつても尚逡巡のあとが尾を曳くのは、か世辞にもアインフレーとはいがたい。さて如何によるとギリギリに終る二人だけである。恐らく三教日中に、その二人の中の一人にきまるであろう。もし二人が二入とも心の中で出馬を考えていたとする。やはり一人は、あと味が悪かろう。遠慮なく言うと、そう近築戦を練りすとも話し合いでどうともなる問題だろう。少くとも一ヶ月はまだ信じていろようだ。少しあつたい振つていろとの感がなくもない。

文化協会も商工会も無視フアン

選舉に際しては、ハルケードだけが發言権をもち、有権者だけが実力をもつ。バス・トスの場合法的には、その通りでも無権ファンが内幕的に大きな役割を果していふことも考慮から締出すわけには行くまい。無権ファンは選舉に「口を出してもはならぬ」といが興味をもつてはならぬ」ことはない。いかかんな者を選舉したり、いかかんなく車をされても忽ち迷惑をし、火の粉をかぶるのは無権ファンたちだからである。大統領戦ではジャニオ民でも、口ト陸相でも、各々には縁の遠い話だが、おうが村の村長は「善政をしてくれる人でなければな

文化協会かイニシアチーヴをとる可きた
といふ人がある。商工会が推すべきだと
いふ人がある。精神的には、その通りだが、
バルチードに仰きかけることはできても、自
ら発言したりおかなものではないか。レー
ルモルルも逸脱は嚴に警しめなければ
ならぬ。心中やきもきしただろうが両会
のどつた今日迄の態度は立派だ。たといわ
ねはなるまい。

パウリス

旅行に わかもと
化粧品は忘れても わかもと
は、ちゃんと。これが常識です



忘れもの

九月三十日 阴

1 等冷藏庫 2 等柱時計 3 等高壓鋼

わかもと 三百銭紙箱のフタを切りとり裏に
第十四回冷蔵庫とかいたものを封筒に入れ差
出人の住所氏名を明記して
わかもと C.P. 3.65セサンハウロ 特別大巻
賓客宛、お出し下さい。一人で何枚出してもよろし。

第四八八号
昭和廿四年
八月四日
發行
DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C.P 112
BASTOS
C.P

ANUAL
150. —

举権はくれてもよき相に思うが「ナツラリ
ガード」にならなければ、どうしても、いかない
いとすれば、ここ生れでない人は遙くも
二三年の内には是非帰化手続きをする必
要がある。

若い者だけに委せておけない。などと
いう立派根性だけではなく、そうした実
践的な面に躍り出でてこそ、ほんとうに
バス^トス三守ろうする気持の表われとい
える。口先きだけの愛郷心は空虚といわ
れも仕方があるまい。いかがですか、御
賛成の方は今から御決心の程を。(余音)

木公子忠

松本高信さん(さだかずみ)が亡くなつてから本年で十一年
になつた。忌日は五月四日があつたから、木公子忠を修する詔はそれより一ヶ月位からあ
つた苦だ。それが句会の都合でのびのびになつた。八月十六日に實施なされた。八月十五、六日は日本カ蓮園盆だから墓参
かたがた、というわけである。松本さんの俳名は木公子といつた。松の字
を分解すると木と公になるから、それた子をつけたものである。今から二十年程前宮坂義別春(みやさかよしべつしゅん)へ
本名國人氏(くにじんし)さんのお肝煎で移住地にも文藝運動を起し、どうかとうなことから短歌の方では岩波翁治先生、俳句の方では佐藤念腹先生がアリヤンサから、月日日別(つきにちべつ)などが相次いでバス^トスへ種子をまきに来られた。松本さんは文藝爱好者で自らも短歌俳句に趣味をもつていたところから、オーラ移住地草務所の大看頭と知り、西先生より木植の机床が出来上った。俳句の方はカスクダ正ホンシノ松本さんほどにもアランタをしたので、爾來両所からはそくそく芽が出で今日の基礎を作った。大戦がはじまつて、文藝運動は下火になり、煙も上りぬ状態となつたが、松本さんは之を嘆いて戦後の混乱に介入しない手段とて、文藝運動を復興させようと尽力した。

俳句同好者が機に応じてほづく集つたがこれがやがてサボテンと名乗る俳句団体に成長したのである。枝奴北眠、崎郎鯉が出てきた。俳句の木公子招本が立派に仕事果した。サボテン初期には松本さんはよく出席し自分も作句に批評を試みるなど、大いに活躍したが、戦時中故なく囹圄に二年近くも不自然な生活をしたが故に健康を落すが、だんだん句会から遠ざかってしまった。それ故作品の面では名作を残すとか、俳名を天下にとどろかすという事は、とうとうできてしまつたが、水かけ役、くさとり役として句会の育成につくした功績には並々ならぬものがある。又、サボテン句会も出発当初から今日迄

Sapataria Bastos

靴の條件
4 高くない

ハヤカワの靴は四條件を完備



バス^トス日本サ社

当種苗園で育成しました日本松五年ものへ三重県鈴鹿郡鈴鹿市産黒松^{イハキニチ}を佐居氏の御世話によつて、新主都フジア大統領公邸裏側の日本庭園樹として御賓上の光榮に浴しました。すでに力ミニオン敷台を以て発送納付下さいあります。フジア公園を緑の松で飾ることとありまます。

リナナ年後の繁茂を想像しまして、一生一代の榮誉と感激する次第です。

アルト區西忠良

觀賞樹(黒松、姫松、五葉松、檜柏、蘇鐵、白楊、紅梅、楠、八重櫻、彼岸櫻、優良柿接木苗)、早生富貴、次郎、廿八年、桃、栗、梨、等いろいろあります。

台木用カキタネ・接木用台木 分譲

密柑苗(新品種タンカン) 本場台湾から直輸入ものであります

多少にかかわらず本御用命下さい

名を連ねてゐる人々、四五名にすぎない。この社会にも起伏交流がある様に、多くの俳人がサボテンから出ててしまい、新うたに多くの俳人がサボテンに入ってきてゐる。中には木公子のことを全然知らない新入会の人もあるが、こんな木公子の墓を洗い、木公子の靈を慰める俳人の心には、知るも知らぬもない。大先輩への敬意があるだけである。

十六日(日)午前十一時半ホントより出発、墓参詫經後、午後一時より追悼句会、(場所:居)兼題、冬服、錢漬、火の番、木公子追悼句通じて大句、サボテン社外の方で御参加下さい。

甲川靴店

バス^トス

新しい研究

蚕のホルモン

2

前承江原真之

江東真之

斯の様な事から見ますと線(繩ネン)の發育が矢張り、これら二つのホルモンの支配下にある事が判ります。前胸線のホルモンだけが作用を及ぼすと絹糸線は肥大發育をみますが、アラタ体のホルモンが関係する時は發育が妨げられるのです。

また眠を起させ二つのホルモン間は互に一定の量的關係が保たれて居て、試みに両者の間の比率を変更してみますと、脱皮して出未る蚕は全体としては幼虫状であるのに触角や胸部(脚)或は翅だけの蛹化した奇形となるのであります。

以上の事柄よりアラタ体のホルモンは蚕を幼虫状態に保つ作用があることが判ります。この意味で、このホルモンは幼若ホルモンとも呼ばれます。いわば一蚕の若返"ホルモン"と云えます。又、サナギが蛾に變るのを前胸線のホルモンが止めて力があります。以上述べたのは蚕の眠と変態を起すホルモンについての概要でした。

このホルモン研究に就ては、三大陸の十二人の、おもに立った科学者等が四十年余りの歳月

を費して研究し、之れが実用面の應用化に必
死の努力を重ねて居る現状として、一九二六年に
ボーランドの学者ステファンコペツチエ博士が片山
に昆蟲生態化学を開明し、始め日本の片倉
委業研究所長福田宗一博士、ハーバード大学の
キヤロルウイリアムズ博士、ケンブリッヂ大学のT. E.
ウイグレスワース博士、フランスのジヤンブニヨル博士、ド
ニツのオットーフルクルト博士、アドルフブランデン博士
士、ヘーテルカルソン博士等の手を経てキヤロル、ヴィ
リアムズ博士は容易に然も相当量の当該ホル
モンの摘出に成功しました、彼等の成果を
害虫駆除や、医学の最大難症の一つ
ガシの治療剤に応用する研究が着々と進
められて居ます。ただ謂葉を以て天然の
愈癒昆蟲とだけ思つて居られた方々も、そ
の本質の分野に於ては如何に人美に役立
う得る要素が多く含まれているかを考え
させられることになります。(以上)八月五日

Eis Uma Grande Verdade

as flanelas e os cobertores das

CASAS

PERNAMBUCANAS

esquentam muito mais
e custam muito menos

色のさめない

洗濯のきく フランネル

あたたかい

コベルトル モラフ 毛布

みなさまによろこんで買っていただい店

おなじみの バストス支店

カーガス・ペルナ・ブーカー・カース

Bartos : Rua Pres. Vargas n. 327, de fronte a rodovaria

タライ・ラマは観音さま

パンチン・ラマは阿弥陀の化身

去る三月、チベットに反乱が起り、タライラマが印度に逃れると驛馬（しやくば）事件があつた。ところやうと辞ましたようだが、中心人物ムイ・ラマとはどんな人か、知つておいても損にはなるまいと解説をあくる所以。

チベット人の宗教はラマ教とよばれる。ラマとはチベット語で自分の師匠の意。ラマを最も大功なものとする处からラマ教の名前が出たものである。ラマによつて仏の在存も、その教も知り行はうるのであって、ラマは仏法、僧の名前といわれゆつて三宝以上のも、三宝それ自体とそラマたる依り奉仕する。これがチベット人の信仰の中心的考え方である。

チベットの支柱インドから仏教がチベットへ伝えられたのは七世紀、現在に至る迄千数百年、仏教と共に歩んで来たチベット人にとつては、自然も人為もすべてが仏とつながりなしには考えられないのである。社会組織は近代前的小到處に信じられない奇習の数々、それにも拘らず大半部分のチベット人々とその國土は理想の世界だ。このまゝがチベット人の信仰、生活はチベット全体としては、ラマ教園の法王であり、同時にチベット国王たるタライラマの存在によって従事される。首都ラサのホタル宮殿に住み、タライラマはチベット人の生活と社会一丸の支柱である。そしてタライラマは觀音の化身と信じられてゐる。

さてタライラマに村上も一人彼と同じようには尊被され最高位のチマラ、パンチン・ラマといふ高僧が出て、一時腐敗したチベット佛教を革新し新たにカルトバといふ一派を起した。彼はチサの三太子の一、がンダニン寺を創設した。彼の死後、弟子達が順次に座主の位につき、タライ・パンチンに次ぐ高位として今度はチベットの転生者と考えられ、高僧の僧で全チベット人の尊敬され遂に救世主と仰がれ、観音の化身との信仰と結びついた。チベット人はラマとわざキヤガクリンボチエ（救済者）とよんでいる。

○ パチン・ラマの系譜

チベット語の「チ」（大）のついたことは、大學直

個人教授で懇切に指導します。

昼間就労している男女青年へグループ卒業

中学生もほつぱつ始めています。

授業時間 午後七時半より八時半
（以上）近郊の青年を歓迎します。

バス

学園

矢野俊平

学生もほつぱつ始めています。

授業時間 午後七時半より八時半
（以上）近郊の青年を歓迎します。

バス

学園

矢野俊平

日本語夜学

個人教授で懇切に指導します。

昼間就労している男女青年へグループ卒業

中学生もほつぱつ始めています。

授業時間 午後七時半より八時半
（以上）近郊の青年を歓迎します。

バス

学園

矢野俊平

学生もほつぱつ始めています。

たやすく買えます



Magui made costura Singer

Casa Taroda

御入金 1,000.00 の場合
毎月 740.00 定 25回払い

御入金 2,000.00 の場合
毎月 700.00 定 25回払い

小さな娘さん方に
貯金のつもりでお求め下さい

みしん部

太郎商店

Rua Atheneu de Barros

Bastos

バス
席題 冬晴

バス
歌会報 七月二十六日

素晴しき舊薇園あるどうシャーカラに
汗流しゆく冬晴れの午後

冬晴れの牧場は遠く雪駆み店で
花子が咲き揃ひたる明月さよ
門にアリスベイの花鮮やけ

冬晴れの庭に孫居す並べある
土饅頭は白く干くに
歌会場の庭は冬陽を浴びながら
ヒヨコは親の背にカリ遊ぶ

菊千子
扶美
工母
三丘
三丘

の意味である。その祖はやはりツォンカパが一人ケードウアの転生者となつて居る。その四代目（十大世紀後半）ロサンセニケンの代に黄帽派教団発展に功績があり、その地位を確立した。

法灯の継承者をするに、ダライもパンチエンもツォンカバ法灯の継承者であることにちがひない。ダライ五世まではラサ三大寺の下ヒマラヤ寺の一廊に住し、共に黄帽派の数学に力をつくして、スライもパンチエンも相互に師となり相携帯した。ダライが法王であり国王の地位を榮えてナベト祭司一段の体制に成功したのは十七世紀に出たダライ中の傑物五世ロサンギャムツオの時からであった。

チベット統一

十七世紀頃のチベットは部族による地方分権の状態であったが、五世は黄帽派の信奉者木シヨットの都長ガシカン（创始汗）の協力と、ギムツオに助けられ、チベット全土を平定し、集権政府を作り上げた。同時にレタン寺を大修整して現在の威容を完成した。彼は清の康熙帝に招かれて北京に行つたが、三界の大導師として一般人が足を入れる城門をくぐることを好まず、吐蕃時代に構築されたラサのホクフ宮殿を改修して、帝はわざ城壁に櫓をかけて、城内に迎えたといふエピソードがある。

一万バンチエンはダライ政府から所領四県を認められたに過ぎず、以未政治経済から引き離され、教団指導に専念することとなつた。

両者の關係悪化

ダライとパンチエン、ラサとタシルンボの關係は、近代諸外国との接触によって利用し、次第複雜化し、帝政ロシア、英國、清朝、中國を民政府の対チベット政策は常に兩者をあやつることで成功した。宗教的には相互に調和していたダライとパンチエンは時々対外事情を反映して悪化したりみならず、兩者をとりまく貴族階級にも影響を与えた。十三世ダライの時、先代九世パンチエンは、全ラマ教徒に呼びかけて、蘇勒菩薩の大金銅像をダルボンに铸造したが、恰どタシルンボはラマ政府から借金を迫り、これが一つの原因となつて、パンチエンは北京に亡命し、遂に青海省で客死する。パンチエンは北京でベトナム最高の教學、また中国宗教儀式を教育するのである。時に僧侶の出で所以である。

ダライの後繼者は、瑞象や奇瑞で子供を探し、思湖の怒濤にのまれて一オラであろうか（チベット研究家多田等親成の文中より）であつた。それにて、中共がチベットをいかにして開放するか、民族と宗教の結びつき固いチベットも今や成思湖の怒濤にのまれて一オラであろうか（チベット研究家多田等親成の文中より）であつた。

おきのものの鶏羹をつかつてミーリョを作つたはなし
そこで私どものマキナで脱粒させて頂きます。

信用あるデブリヤドールで！

フルーチー区

手てをぬきす
は
お
す
雄
共
營

Debulha-se Milho

Soc. Farfuraria

S. TOYOSHIMA
S. Seike Gia.

Representante
Y. MORIKAWA
Bar Primavera

御用の節はハール
アリマベーラへ
御しらせ下さい



バストス 特約店

梶田商店 CASA KAJITA

三次商店 CASA PROGRESSO

重道商店 CASA CLONIA

太郎田商店 CASATARODA

前山商店 CASA MAEYAMA

½ K PACOTE CR. # 23.00

Cafe PROPHETA

EXTRA FINO

CAFE PROFETA LTDA.
MALIRIA

バストスのみなさん！

カフェ！をお求めの時は
マリリヤのマルカ

よいもあり
よいかあり
よいあじ

プロフエッタとご指定下さい

Debulha-se Milho

Soc. Farfuraria

S. TOYOSHIMA
S. Seike Gia.

Representante
Y. MORIKAWA
Bar Primavera

御用の節はハール
アリマベーラへ
御しらせ下さい

八月十七日夜八時より
産業会館にて
生長の家主催
柏田美代志先生大講演会

八月十六日(日) 朝十時より
バストス将棋クラブに於て
将棋大会

Oficina Taniuti

Rua Duane de Caxias 842

アウトモーヴェ カミニオン

トラットール 修理 - カ

タイヤ・チューブの修理

クルマの病院

設備がよく技術がたしか

早くなおって費用が安い

修理のご用命は

タニグチヘ

日	最高温度	最低温度	降雨量
1	30.	27.	0
2	29.	27.	0
3	28.	27.	0
4	28.	27.	0
5	28.	27.	0
6	28.	27.	0
7	28.	27.	0
8	28.	27.	0
9	28.	27.	0
10	28.	27.	0
11	28.	27.	0
12	28.	27.	0
13	28.	27.	0
14	28.	27.	0
15	28.	27.	0
16	28.	27.	0
17	28.	27.	0
18	28.	27.	0
19	28.	27.	0
20	28.	27.	0
21	28.	27.	0
22	28.	27.	0
23	28.	27.	0
24	28.	27.	0
25	28.	27.	0
26	28.	27.	0
27	28.	27.	0
28	28.	27.	0
29	28.	27.	0
30	28.	27.	0
31	28.	27.	0
平均	28.	27.	0

(註) 三十一日の降雨量は僅か二ミリメートルであるが、八月一日の降雨量は一九・七二日目一八・三リメートルが記録されている。六月五日以来五十六日目の降雨である。



ALFAIATARIA
MIYATAKE

柳浦童太郎 横
内清様様様

バス・トス開業三十周年記念事業にて、住宅
建中^{アサヒ}の外、一部社車貸にて前記金額差上
げました。『吾々はお手伝をさせて戴いただけの事
です』とぞ、そのまま右の員を当委員会に御
寄^{アサヒ}下さいました。深謝申上げます。

バスの気温と降雨量

卷之三

御

礼

7
Atenção!

アテンツン！

カルテーラ・イデンチダード（鑑識手帖）

バストス商業会計事務所 西徹

わざくサンパウロ近出向かなくともバストスに居ながら取得できます
ただレブラジル国籍のある方だけで男女を問わず未成年者も可能
大変便利な身分証明でナシメント其他の書類を持たないでもこれ
をサイフの中に入れておけば旅行などの場合大変役立ちます
父兄の方から、お宅の子供さんたちへおすすめ下さい

（小型）です。

日本の若い世代は皇太子さまや美智子さまや皇室などに対するどんな考え方をしているか、次の座談会記事をごらん下さい。（御成婚前）

若い世代の発言

中屋 学友
大沢 晴美
江健三郎
吉佐和子
中屋 健一郎
(東大助教授)

中屋
司会
ニンド、皇太子殿下が平民の中から奥さん
を選ばれたことについて、非常な反感をもつて
る人、このましく思つてゐる人いろいろあります。
「玉枝からきた人が皇后陛下にならんなか
私はもう皇后陛下をおがみませんよ」とい
てゐるお婆さんがいる。こういうような問題
について、文人間皇太子に對して、どういうあり
方を望むか、うごくほんにか話して
ただきたいと思ひます。ご結婚になつた
との皇太子に、どういうことを希望する
といふことを、必ず太江君から」。

金券百許枚
去る七月廿一日吉元厚様御葉儀に際し御手
傳申上ひました處、香典返しとて前記金員
當團へ御寄贈下さいました、御厚意を深謝し、故
人の御冥福をお祈り申上ひます。

ソルティ□を求む

養鶏・果樹・トラトールなどの仕事
住込・優遇・委細ご面談

タリーリヤー瓦

檜

木林

紳 礼

吉元梅子様
オートエーベル
ウニオン之男女青年団

貸自動車開業

カミニヨンを、やめてトモーベをはじめました

御用の節はせいぜい御利用下さい
バルホント前に駐車して居ます
バルの方も、ごひいに

中屋
徳川
中屋
全然知らないというのも、まちがつますし、そう
かといって、よく知つてるというのもまちがつます
どちらかといえば、あまり和らない方がしよう
やも見えないことですかとね。
やも見えないといふのは……。

AUTOMOVEL

竹

内

清

Aceita-se encomenda de doces e salgadinhos. Bolos artísticos para festas de casamentos, aniversários etc. Especialmente balas de leite de coco. Dona Ondina

ドセ、サルガジンニヨなどの御注文引受
結婚披露宴に飾る立派なボーロ
誕生祝のいろいろなお菓子
コッコ入りの特製バーラなど

御用命下さい

ドナ オンジーナ

去ル入植祭ノ演芸出場ノ際個人宛御花
下サツタ方々ニ御礼申上ケマス 御
金一封宛 上村正治様より ユニオンズ男文青年団内
岡田時雄様より 開口和子へ下さる
戸田美容院様より 開口佐智子へ下さる
佐藤金作様より 溝越みき子へ下さる
溝越みき子へ下さる
西見剛一様より 島崎正三へ下さる
小宮村兄弟様より 中原和子へ下さる
林春雄様より 岛崎正三へ下さる
板垣達志様より 岩原寅一様より
森佐藤時子様より 三波ケイ子へ下さる
砂子様より 板垣春江へ下さる
小林春雄様より 岩原寅一へ下さる
星島儀雄様より 岩原寅一へ下さる
島本鶴真館様より 「父帰る」出漁者一同へ下さる
中原寅一様より 池田トオルへ下さる
相川清様より 星島エイ子へ下さる
入江寛助様より 岩原寅一様より
居繁雄様より 森の小人土漁丸へ下さる
岡口米若様より 少女達へ下さる
島崎勝二様より 上田益雄夫妻へ下さる
京板垣達志様より
戸田美容院様より
中龍一様より
溝越平八郎様より
江竜之助様より
中野万四郎様より
中田中龍一様より
梅津喜平様より
中原寅一様より
岩橋滿雄様より
星島島様より
板垣光江様より
ユニニ男女青年団様より
上田益雄夫妻へ下さる

新聞雑誌ラジオなどでせの声人の声
をきくことはできますが、そういうものを活用せ
ば電波を通じてきどいうりは全部がそのまま伝
わるわけじゃない。じかに人に接触することはよ
い。だからちよといた時に「あ、こんなものが殿
下には、おわかりにならないのか」と思うような
ことがあります。

心苦しかつたゲレンテの雪

中屋 ことばをかえていえは、若い世代の青年と
ては智識が片寄つていて片輪になつてい
るといふことがありますか。

徳川 ええます。

中屋 さうすると、ものごとの判断の基準になつてい
るもののが、すぐかたよつてゐるといふことになるわけですね。
徳川 ものごとの判断の基準といふことは非常に
まづきれい問題になりますし何を判断の基準
にとるかといふのは、人によってちがうんですけど
必ずかくらべて、その二つを比較して、どちらがいい制
約があるといふことなんですね。

徳川 いえます。

中屋 最近の殿下の行動で一番おかしい
と思つたのは、米沢で国体のスキーガ
院下の場合には、そこにいろんなむすかしい制
約がかかるといふことなんですね。

徳川 うん、殿下がおいでになつた、あの時雪はふって居
た間にわたつて、土地の青年団が山からりで、
雪を運んで来て、一キロだわたるゲレンテを作つて
そこを殿下にすべてござつた。雪がない時に
ゲレンテにこんなに雪があるといふことは、おかし
いとお考えになるのがふつうじやないかと思ふんで
そういう場合には、一体このゲレンテは、どうして出
来たかをさへて、約五百人の労力でできただ
んだということがわかれは、ちょっとする気にな
れないと、うのが常識じやないでしょ。うん、
それがニニシアチーブとつて、ああいうことをやつたのが
わかりませぬけれども、ほくはどうもピンとこなかつた。
中屋 倘然、そのことをお話をしたことがあります。
徳川 だれわれどちらかで殿下の場合、そういうこ
とをてくれた人の好意を無にするわけには
いかないといふことがある人です。たゞ
は非常に心苦しかつたといつてやる。
だれわれどちらかで殿下の場合、そういうこ
とをてくれた人の好意を無にするわけには
いかないといふことがある人です。たゞ
は非常に心苦しかつたといつてやる。

中屋 最近ご健康のほうは……

徳川 お父さんは、とくにどうでいうことはあります
か。前よりは抵抗力がついたように見えます。前
は一寸神経を使われたところでも、いつに
かおほかになつていらつしやる。

有吉 つまり大江君にきいた事を有吉さん
が、そのまま届く苦はないんだって、ということは
今追一般に思われてきたと思うんです。それで
この婚約を期して、その考え方があいまいな
ところでしたね。つまり皇太子が主体性をも
って行動されたということは、はっきり出でよう。
それが皇室や天皇制を認めることがいやだつ
ていう人たちによく響いたわけです。

死 亡 通 知 並 に 會 葬 御 礼

夫 鏡 番 喜 十 郎 こと 病 気 療 養 中 の 処 手 當 の 申 斐 な く ツ パン 市 サン タ カ
 一 ザ 病 院 に 於 て 去 る 八 月 三 日 午 前 六 時 半 不 帰 の 客 と な り ま し た。享 年 七
 十 歳 で ご ギ い ま し た。翌 四 日 午 后 四 時 バ ス トス 南 米 本 頓 寺 に 於 て 告 別 式
 を 行 な い バ ス トス 墓 地 に 埋 葬 い た し ま し た。生 前 の 御 交 話 に 対 し 厚 く 御
 礼 申 上 げ ま す。当 日 は 御 多 忙 中 遠 路 御 会 葬 下 さ い ま し て、そ の 上 御 丁 重 な 御
 香 罂 佛 花 な ど の 御 慰 供 を 賜 わ り 御 芳 志 の ほ ど 有 難 く 御 礼 申 上 げ ま す。一
 マ 御 挨 捭 に 参 上 疎 す 苦 で す が 取 込 中 勝 手 乍 ら 紙 上 で 御 礼 御 挨 捭 申 上 ま す。

一九五九年八月六日

喪 主

妻 鏡 番

烟

サ

ヨ

孫 長男	鏡 番 和 男
孫 長女	荒 木 清 夫
次 女	友 合 千 丸 子
養 女	鏡 番 種 美 子
三 女	佐 々 木 久 信
四 女	天 崎 敏 静
養 女	内 山 古 松 太 友 荒
孫	藤 重 太 城 本 郎 田 久
	郎 刚 章 七 雄 衛 秀 一

友 人 代 表

各 位 樣

御 挨 捭

故 鏡 番 喜 十 郎 儀 病 気 中 は 多 势 の 御 方 を か ら 御 見 舞 を い だ た き。ほん
 う に 有 難 く 御 礼 申 上 げ ま す。故 人 は 死 期 を 覚 悅 し て 居 里 ま し て、意 識 も
 は っ き り と 「酒 を 喧 ひ て 居 た た め 御 近 所 の 方 々 に 大 変 御 迷 惑 を 挂 け て
 清 ま ぬ と 思 つ て い る。ブ ラ タ ク 製 造 の 方 や、一 組 の 方 に は 特 に 御 世 話
 に な つ た か ら、よ く 御 礼 を 申 上 げ 御 わ い き す る よ う に 」と 申 し て 居 里
 ま し た。ど う か 故 人 の 意 を お 取 取 し 下 さ い ま し て、生 前 の 非 礼 御 競 怨
 下 さ い ま す よ う 御 願 い 申 上 げ ま す。

各 位 樣

遺 族

一

同

10
A-ストマンカラー 天然色 新東宝創立十周年記念映画

新日本珍道中

28 de Agosto (DOM.) 21.30 HRS. 29 (SEG.) 20 HRS

JAPÃO SORRIDENTE

陸の龍宮、夢の御殿、日本全国の名所風景、あなたの町や村が坐ったままで観光漫遊できる天然色、大型シネスコープ。日本中の歌と踊りと名所と美人探し、カメラにのせて爆笑早廻り競走!

あなたもお見のがしなきよう

江原真次郎
南原伸二
三
文部省選定の名画
三大コンクールの各第一位
イーストマンカラー
水郷地帶の春夏秋冬を背景に詩情をこめて
描く人生の哀歎!
青い湖のほとり、風にそよぐ黄金色の穂
農民たちの美しい生活のたたかい!
限りなき感動の涙、うすく哀愁のいたみ。

シネマ御案内

シネマバス・ト・ス

A FORÇA
do
PECADO

八月二十一日(金)八時半
八月二十二日(土)九時半
八月十六日(日)夜九時半
八月十七日(月)八時半

二本立て 次週予告
くわしいことは來週発表いたします

反杭

筑波文子・岡田真澄・青木恭二
野口浩監督作品

Jovens Feras¹⁰

八月十四日(金)夜八時
八月十五日(土)夜九時半



石原慎太郎の原作脚色、監督の大野心作
久保明・園令子・河津清三郎
新珠三千代・東野英次郎

火と生人

肉

魔城

アルコズ

ヨメモノと娼婦・怖るべき国際賣春団の裏面?

善良な娘はこうして墮落へといつた。
此の映画十八歳以上入場であります。

シナリオライターとして、又俳優として映画に活躍する石原慎太郎の監督第一回作品。助監督たちが石原監督出現にホイコットした問題作である。拳斗の世界に入った若者が試合に敗れて恋人もボクサーの地位を失ってゆく、破滅へする一つの青春をリアルに追及した、セクシオナルな作品である。



名画のよび声高き

先週二十一二十二日と
発表しましたが、配給先
の都合により
八月三十日
三十一日となりました。

死亡通知並仁會葬御禮

夫、新津牛丸ニと老体にも拘わらず
平常健康に恵まれて历りました処突
如身体をそこね医薬の効なく去る八
月九日午後一時七十九歳を以て長逝
致しました。葬儀は翌十日自宅出棺
バストス墓地に埋葬致しました。故
人に賜わりました御父誼に対する厚く
御礼申上げます。

尚葬儀に際しましては遠路お駆りいも
なく御会葬下され且又香料花輪など
御供え下され御厚志の程感謝に堪え
ません。一々拜謹御礼に参る筈の如
取込中失礼乍ら紙上を以つて取敢え
御礼御挨拶申上げます。

一九五九年八月廿日

妻主妻新津

長男	妻	次男	三男	長女	次女	丈	丈	次	次
江	井								
口	上								
重	保	聖	夏	ま	その	ま	次	保	重
親	子	晋	江	子	好	子	晋	子	親
郎	子								郎

親戚代表 三女夫 小裁田
崎田 良雄 五女夫 後藤 長守子
新津喜時一子 審美子
なつ子

生長の家（友代表）

クロリア丘区 各位様
GII 男女青年団御一同様
生長の家誌友各位様
バストス在住各位様

有吉 皇太子様は、おそらくこの座談会をお読みに……。なうないから(笑)およみにゐるという考え方のもとに、大いに申上りましよう、
皇太子様に抵抗力がついたとひうのも、国民一般にバツクアツフされたことから強くおなりになる
たんだから、とでもうれしく思ひます。
「平民から、もううのはけしからん」というのは古
たぢでよう。おとうえでいく人たちだから問題じ
やない(笑)最近なによりの、やラカ演劇
だと思つたのは、こないだの国会で保守党の
代議士が「これは恋愛をなすたんじやないか」
ときや、「いえ、うして恋愛ではございません」と宮
内庁がわは大まじめで答えているんでね、
あんなおもしろい喜劇はない。
中屋 あの連中は恋愛はわるいものた
りうつに考え方でい
有吉 ともかく、あれをみておなかをかかえるのは、若
い人たちです。そういう若い人たちを支持してゐ
わけですね。